

# News Release

## Personel Polsek Cugenang Lakukan Sambang Warga untuk Hindari Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.NEWSRELEASE.ID](http://CIANJUR.NEWSRELEASE.ID)

May 20, 2024 - 10:05



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), personel Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan sambang warga pada Senin, 20 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cugenang.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menegaskan pentingnya kegiatan sambang ini sebagai langkah proaktif dalam menjaga keamanan di tengah masyarakat. "Kegiatan sambang warga ini merupakan bagian dari upaya kami untuk lebih dekat dengan masyarakat serta mendengarkan langsung keluhan dan aspirasi mereka terkait keamanan lingkungan. Dengan demikian, kami dapat mengambil tindakan pencegahan yang tepat guna menghindari gangguan kamtibmas," ujar Kapolsek Cugenang.

Selama kegiatan sambang, personel Polsek Cugenang berinteraksi langsung dengan warga di berbagai desa. Mereka memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan, cara melaporkan kejadian mencurigakan, serta mengajak masyarakat untuk lebih aktif dalam menjaga ketertiban di sekitar tempat tinggal mereka.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif dan kerja keras personel Polsek Cugenang dalam melaksanakan kegiatan ini. "Saya sangat mengapresiasi inisiatif dan dedikasi anggota Polsek Cugenang yang selalu aktif dalam menjaga keamanan di wilayahnya. Kegiatan sambang warga ini sangat efektif dalam mencegah gangguan kamtibmas dan memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat," katanya.

Kapolsek Cugenang menambahkan bahwa sambang warga juga merupakan kesempatan bagi polisi untuk memberikan informasi tentang perkembangan situasi keamanan di wilayah tersebut serta mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya peran aktif mereka dalam menjaga kamtibmas. "Kami berharap masyarakat dapat lebih waspada dan berpartisipasi aktif dalam menjaga lingkungan mereka. Dengan kerjasama yang baik antara polisi dan warga, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," jelasnya.

Kegiatan sambang warga oleh personel Polsek Cugenang ini diharapkan dapat terus berlanjut sebagai bagian dari program rutin untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Cugenang. Dengan kehadiran polisi yang lebih dekat dan responsif, diharapkan gangguan kamtibmas dapat diminimalisir dan masyarakat dapat menjalani kehidupan sehari-hari dengan rasa aman.